

ABER MAXI UND
HELIUM KÖNNEN DOCH
NICHT ALLEIN NACH
LINDRIZIA GEHEN!



ANTWORT

Stimmt! Es ist nicht die beste Lösung, aber Molo verträgt nun mal keine Kälte, und sie wollen nicht, dass er erfriert und stirbt. Sie hatten also keine andere Wahl. Molo wartet an der Grenze, bis sie, hoffentlich, zurückkehren.

ABER WAS, WENN SIE DEM GEFÄHRLICHEN SCHNEEMONSTER GALAHА BEGEGNEN?

ANTWORT: Dann müssen Maxi und Helium die Beine in die Hand nehmen und rennen, so schnell sie können. Mit diesem Monster ist nämlich NICHT zu spaßen!

Wie es mit unseren kleinen Freunden weitergeht, werden wir aber in Band 3, *Das Abenteuer in Lindrizia*, erfahren. Also halte durch!

WOW. WOW. WOW!

Maxi & Helium starteten am See und stapfen jetzt mutig durch den Schnee.

Wie geht es weiter, was wird geschehen?
Kommt, wir lesen weiter, dann werden wir es sehen!

Werden sie Galaha begegnen?
Werden sie Prinzessin Frah begegnen?